

REPORTER

Upaya Satgas Yonif 115/ML Membantu Masyarakat Tidak Pernah Berhenti Meskipun Menjelang Purna Tugas

Achmad Sarjono - REPORTER.CO.ID

Jun 10, 2024 - 08:18



PUNCAK JAYA - Upaya membantu masyarakat terus dilakukan oleh jajaran Pos Satgas Yonif 115/ML, Salah satunya seperti yang dilakukan oleh personel Pos Kulirik yang melaksanakan anjagsana untuk bertemu masyarakat di Kampung Yalinggua, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Minggu (9/6/2024).

Kegiatan anjongsana ke Kampung masyarakat terus dilakukan oleh Satgas Yonif 115/ML demi memperkuat hubungan dan kemanunggalan dengan warga binaannya.

Hal ini dilakukan sambil memberikan bantuan oleh personel Pos Kulirik kepada masyarakat binaannya yang berada di Kampung Yalinggua.

Dalam anjongsana kali ini, dipimpin langsung oleh Danpos Kulirik Letda Inf Yuli Purnama bersama beberapa personel Pos Kulirik turun gunung membawa beberapa bantuan berupa paket Sembako, pelayanan kesehatan dan gula-gula (permen) untuk anak-anak, serta tembakau untuk orang dewasa.

Danpos Kulirik mengungkapkan bahwa dirinya bersama personel Pos selalu berusaha memberikan yang terbaik bagi masyarakat disekitarnya.

" Kami selalu berusaha supaya masyarakat di sekitar merasakan manfaat dari keberadaan personel Pos Kulirik, sehingga kami rutin melaksanakan anjongsana sambil memberikan berbagai bantuan." Ujar Danpos.

Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita mengatakan, " Kegiatan anjongsana merupakan salah satu bentuk kegiatan dalam rangka menjalin komunikasi dengan masyarakat di sekitar Pos. Hal ini penting dilakukan agar TNI mengetahui permasalahan yang dihadapi masyarakat dan berupaya membantunya. Sehingga kehadiran TNI dapat memberikan manfaat bagi masyarakat. " Ungkap Dansatgas.

Masyarakat Kampung Yalinggua pun bersyukur dengan kehadiran personel Pos Kulirik yang selalu membantu dan mengatasi kesulitan masyarakat.

Di akhir kegiatan anjongsana, personel Pos Kulirik juga melaksanakan kegiatan perbaikan rumah milik bapak Panir Wonda yang merupakan Gembala Gereja Imanuel Yalinggua.

" Sa ucapkan terimakasih kepada bapak Pos Kulirik atas seluruh bantuan yang telah diberikan selama ini untuk kami. Semoga Tuhan membalas dengan kesehatan dan keselamatan selama bertugas." Ujar Bapak Panir.